

Y. N. 20.261

Prag 4/3 77

Hochgeehrter Herr Hofrat,

ich nehme dankend Ihr freundliches Schreiben an, in
höchst ein Herbst eine Reise nach Athen unternommen
zu können, um ein unbearbeitetes Buch über das alte
theater weiter zu führen, und werde dann den
entzückendigen Freuden Schliemanns Wunder auf-
merksamkeit widmen. Sie haben etwas Athamia-
des, mit dem man sich nicht durch unbegreifliche Sprüche
an Ächttheit des auszusondern möchte.

In der nächsten Woche wird Ihnen von meinem
Kollego Valger ein Exemplar meiner oben benannten
S. Vermehrung zugestellt, in das zwei wichtolle Raum-
plane Ihres Museums nach den englischen Reproduk-
tionen von Stadt enthalten sind.

Sorge macht mir die archäologische Präsentation für
den zweiten Tag etwas geschossen auf, ohne auch der
Plan eines Instituts ordnungsgemäß gezeigt ist. Die beiden

disponibili del Lib. sind gesägt ab, ein großer
im Raum verdecktes Kostümstück im Tempel und
mehrere Kostümstücke im Tempel liegen in
verschieden höhen rechteckig aufgestapelt über einander,
nur Aufstellung finden zu können. Die Olympiaskulpturen
liegen auf Stoch, dem freien Fußboden entzogen, da
es möglich ist nur leicht zur Aufstellung. Seit hera-
bem Hause ist Niemanden einzuladen, eine Begeg-
nung der Sammlung ist unmöglich.

Nicht nur s. f. habe ich Ihnen auf Grund gestellt,
ein als immer abschließig beschrieben oder erachtet
worden. Kapitale Kostüme sind nicht der Ausdehnung
der Dringung ganz entsprechend zu beenden. Wenn
dies so bestrebt, wie ist nicht wildes Mittel ist ge-
griffen habt. Die ganze Ausführung ist ein Luxus
und die Existenz einer wissenschaftlich arbeitenden
Akademie unmöglich, wenn selbst in so bedeu-
denden Fällen eine ordentliche Sammlung vermag

wird. Und noch mehr, die schon vorhandenen
Läden müssen unter solchen Zuständen Staden er-
leiden - ganz abgesehen davon dass ich gestellt auf
der von Semester zu Semester wachsende Zahl meines
Publikums die ganze Ausdehnung ist ein immer dring-
licheres Bedürfnis des Mutterichts - nicht aber
um meiner Person - hingestellt habe.

Wären Sie geneigt mich des Saches anzuhören,
so würde ich Sie um eine offizielle Anhörung
über den Stand und die Bedürfnisse der Tätigung
Frauen zu berichten, ersuchen.

In Veränderung

ganz ehrlich

Oskar Bernhard



7